

ELGOIBAR

Once atletas del club Mintxeta sintieron el calor del público en el Memorial Muguerza

La mayor presencia local se dio en la prueba sénior masculina, en la que participaron cinco corredores elgoibartarras

JABI LEON

ELGOIBAR. Cerca de 900 atletas de diez nacionalidades diferentes participaron el pasado domingo en el LXXXI cross internacional Memorial Juan Muguerza y entre todos ellos no faltaron los representantes de la localidad, que sintieron como nadie el calor y los ánimos del público.

En esta ocasión fueron once (nueve chicos y dos chicas) los integrantes de Mintxeta atletismo taldea que compitieron en el circuito de Mintxeta (cinco menos que el pasado año); con la particularidad de que junto a ellos también estuvo el elgoibartarra Anwar El Hassouni, vistiendo la camiseta de la S.D. Eibar.

La representante local más joven fue Ane Plaza, que consiguió acabar en un meritorio puesto 23 de la prueba femenina sub-12.

Entre las chicas, la otra atleta local fue Maialen Del Sol, que logró un gran puesto (12º) en la prueba para menores de 14 años.

En lo referente a la participación masculina Unax Santos (40º) e Ibai Elorza (43º) compitieron en la carrera sub-14; mientras que Andde Elizburu (34º) hizo lo pro-



Andde Elizburu, Maialen Sol y Mikel Agirrebeña compitiendo en el Memorial Muguerza. ASKASIBAR/UDALA



Mikel Gurrutxaga llega a meta saludando al público con una Ikurriña.

El elgoibartarra Iker Izagirre debuta esta tarde en el XXXII Torneo de pelota de San Antón

J. LEON

ELGOIBAR. Tras la gran aceptación que tuvo la jornada inicial del pasado viernes, el frontón de la ikastola de Elgoibar acogerá este tarde (a las 19.00 horas) la disputa de las segundas semifinales del XXXII Torneo masculino de San Antón (la entrada será gratuita).

Una década después, quienes se acerquen hasta el frontón volverán a tener la posibilidad de ver jugar a un pelotari local en el torneo; toda vez que el elgoibartarra Iker Izagirre disputará el partido inicial, de categoría promesas, formando pareja con Sotil. Ambos se medirán al dueto Ibarluzea-Santesteban.

Cabe señalar que Iker Izagirre, que compete como integrante del



Izagirre alza los brazos tras proclamarse campeón de Gipuzkoa. BV

club Lapke de Lazkao, debutará en el torneo de su localidad en un gran momento de forma.

No en vano, el pasado día 3 de enero se proclamó campeón de Gipuzkoa juvenil (mano a mano) tras imponerse en la final disputada en el frontón Atano III de Donostia (22-9) al oartzuarra Manex Olaiz.

En cualquier caso, el festival de pelota de esta tarde se completa-

rará con la disputa de la segunda semifinal de categoría sénior, en la que E. Irribarria y Loza se enfrentarán a B. Apezetxea y Bernaola.

El Torneo de San Antón de 2025 concluirá el día 17 (19.00 horas) con la disputa de las dos finales del campeonato masculino y de la final del tercer torneo femenino, en la que Gouiuri Zabaleta se medirá a Amaia Aldai (ese día la entrada costará 5 euros).

pio en la categoría para menores de 16 años.

Por otro lado, en la categoría masculina sub-20 corrieron Eneko Etxaniz (49º) y el citado Anwar El Hassouni (51º).

En cualquier caso, la mayor presencia local se dio en la carrera sénior masculina, en la que tomaron parte cinco elgoibartarras.

Tres de ellos (Jon Domínguez, Markel Amutxastegi, Roberto González) no pudieron terminar la prueba tras ser doblados por los corredores de cabeza, mientras que Mikel Agirrebeña acabó 35º y Mikel Gurrutxaga en el puesto 78º.

BUZÓN

Agradecimiento de la Cabalgata

BLANCA LARRAÑAGA. KALBAGATA TALDEKO KIDEA. Queridas y queridos elgoibartarras. Otro año más, desde Elgoibarko Kalbagata Taldea hemos preparado con muchísima ilusión, y no menos esfuerzo, tanto el Concurso de Belenes como la Cabalgata de los Reyes Magos. Sabemos que hay muchas cosas por mejorar pero estamos seguras que poco a poco se irán consiguiendo. Queremos agradecer el calor y las felicitaciones recibidas. Todo este trabajo no hubiera sido posible sin la colaboración de todos y todas vosotras, pero especialmente del Ayuntamiento de Elgoibar, la asociación Elgojaitza, la joyería Aramburu, Aguas de Alzola, la brigada municipal, Aitor Goiko (MH), Autos Lerun, Amagoia txutxe-denda, Kopilan, Armuetza, Txankakua, Aizul, Pelegrin, Pizzería Salento, Eizaguirre okindegia y de las personas voluntarias que cuidaron el recorrido de la cabalgata y colaboraron en el montaje y desmontaje del Belén de la plaza. Esperamos poder seguir realizando estos eventos y hacer felices a todas y todos los elgoibartarras.

EN BREVE

BALONMANO

Alcorta y Malape juegan este fin de semana en el polideportivo Olaizaga

Tras el parón navideño, el balonmano regresa este fin de semana a la cancha del polideportivo Olaizaga con una doble cita de los equipos sénior del club

MONTAÑISMO

Los carnés de federados no han llegado, pero ya están en vigor

El club de montaña Morkaiko comunica a las personas que se han federado para 2025 que los seguros correspondientes están en vigor desde el 1 de enero, a pesar de que los carnés no han llegado aún por causas ajenas al club: «En cuanto lleguen a Elgoibar lo comunicaremos y se podrán recoger en la asesoría Goar».

Sanlo. Para empezar, el Alcorta Forging Group masculino retoma la competición liguera con un interesante partido que disputará mañana (a las 18.00 horas) frente al Lau Bide Jatetxea de Legazpi. Por otro lado, el Malape taberna, de categoría femenina, jugará el domingo (a las 11.30 horas) un partido amistoso ante el San Adrián.

CINE

Las películas comerciales regresan al Herriko Antzokia

Concluido el periodo navideño las sesiones de cine comercial ya han regresado al Herriko Antzokia. A lo largo de todo este fin de semana se podrá ver la galdonada 'Emilia Pérez'; con la particularidad de que el domingo también se proyectará la película familiar 'Harold y el lápiz mágico' (a las 16.30 horas).

DEBABARRENA

Varios equipos de fútbol de la comarca retoman la competición obligados a empezar a ganar

El Ondarbeltz Amaiak Bat-Mutriku de la División de Honor femenina y el Soraluze de Preferente son colistas y el 'Haundi' masculino está muy cerca de los puestos de peligro

JABI LEON

DEBABARRENA. Finalizado el parón navideño, los equipos de fútbol de la comarca retoman este fin de semana la competición liguera.

Y lo hacen en posiciones muy diferentes: El Mutriku de la División de Honor masculina, el Elgoibar de la División de Honor femenina y el Eibartarrak de Preferente afrontan el nuevo año en la zona tranquila de sus respectivas clasificaciones; mientras que el Urki y el Amaiak Bat de Deba ocupan las dos primeras posiciones de la tabla en Preferente.

En el lado contrario, el Ondarbeltz Amaiak Bat-Mutriku de la División de Honor femenina y el Soraluze de Preferente son colistas y el 'Haundi' de la División de Honor masculina está muy cerca de la zona de peligro. Por ello, estos tres últimos equipos están obligados a empezar a ganar si no quieren verse inmersos en problemas al final de la temporada.

La agenda del fin de semana

En la División de Honor masculina, la decimosexta jornada arran-



Jugadores del Mutriku celebrando un gol. J. LEON

cará mañana con el partido que el Mutriku disputará como local (16.30 horas) ante el Beasain B; mientras que el Elgoibar, que ha perdido los cinco últimos encuentros disputados, visitará el domingo (18.00 horas) al Vasconia de Donostia, que es el colista de la competición.

En cuanto a la División de Honor femenina, el 'Haundi' elgoibartarra, que ha ganado 4 de sus 5 últimos partidos, recibirá mañana (17.00 horas) al potente Oartzun B.

Por su parte, el Ondarbeltz Amaiak Bat-Mutriku, que no ha

estrenado su casillero de puntos tras haberse disputado 13 jornadas, se medirá el domingo en Mutriku (12.00 horas) al Intxaundi.

Finalmente, los cuatro representantes de la comarca en Preferente jugarán mañana.

El Eibartarrak es el único que ejercerá como local (18.00 horas) ante el Iintxa, mientras que el Urki visitará al Ikasberri de Azpeitia (17.30 horas) y el Amaiak Bat al Zestoa (16.30 horas).

Por último, el Soraluze, que ha perdido los últimos siete partidos, se enfrentará al filial del Zarautz en la villa costera (15.30 horas).

DEBA-SORALUZE



Las mejores decoraciones navideñas reciben sus premios

Los ayuntamientos de Deba y Soraluze ya han entregado los premios de sus respectivos concursos de decoración navideña. En el II concurso de balcones, ventanas y fachadas navideñas de Deba (foto izquierda) han tomado parte 9 familias y la ganadora ha sido Lourdes Abarrategi (200 euros). El segundo premio (150 euros) se lo ha llevado Garbiñe Zarranz, el tercero (100 euros) Jagoba Uranga y Maitane Basurto y el cuarto (50 euros) José Antonio Rico. Por su parte, al VIII concurso de decoración navideña de Soraluze han concurrido 4 familias y el ganador (100 euros) ha sido Angel García (foto derecha).

MENDARO

«La rehabilitación del puente garantiza un acceso seguro y eficiente para varias décadas»

J. LEON

MENDARO. La diputada general de Gipuzkoa, Eider Mendoza, y el alcalde de Mendaro, Enetz Ezenarro, visitaron ayer el renovado puente de la GI-3821 sobre el río Deba, que ha sido objeto de una rehabilitación integral en la que la entidad foral ha invertido finalmente 2.871.110 euros.

Los trabajos en el puente concluyeron a finales del pasado año y han permitido modernizar por completo la estructura «mediante el refuerzo con vigas metálicas de acero corten». Además, se han ampliado las aceras a dos metros, mejorando notablemente la accesibilidad y la seguridad para los peatones, y se han instalado sistemas de contención homologados que cumplen con los estándares más exigentes.

En palabras de Mendoza, «la rehabilitación del puente representa un hito en la mejora de Mendaro, garantizando un acceso seguro y eficiente para las pró-

ximas décadas». A juicio de la diputada general «hoy, Mendaro cuenta con un puente más seguro, accesible y adaptado a las necesidades actuales de sus habitantes».

Por su parte, el alcalde, Enetz Ezenarro, expresó su agradecimiento a la Diputación por haber atendido a esta demanda de los sucesivos gobiernos municipales y de la ciudadanía. Además, quiso agradecer a la entidad territorial el compromiso que adquirió para construir un nuevo acceso tanto a Garagarza como al Hospital: «No olvidemos que, aunque rehabilitado y fortalecido, este puente sigue siendo a día de hoy el único acceso rodado a la margen derecha del río Deba, y que sería importante tanto para Mendaro como para la comarca en general, habilitar un segundo acceso que sirva para discriminar el tráfico en el día a día y como alternativa a este otro puente en casos de emergencia».



Los representantes institucionales, ayer en el renovado puente. bv



BERRIKETAN/PLAENTXIA.EUS